

Editorial

Cuando nos imaginamos la RTS de los años venideros, pensamos en una revista actual, abierta, con capacidad para adaptarse a las nuevas maneras de pensar y hacer Trabajo Social. Con esta mirada de futuro, ya en el número anterior, iniciamos una transformación importante, que se hizo evidente, entre otros aspectos, en el cambio de la imagen externa, en la adopción de un proceso abierto para la recepción de artículos y en la incorporación del sistema de revisión por pares de los trabajos presentados. En este número, y con el apoyo de la Junta de Gobierno del Col·legi Oficial de Treball Social de Catalunya, damos otro paso adelante con la inauguración de la página web de la RTS: www.revistarts.com

Con la nueva web, logramos algunos de los objetivos clave de la RTS: mejoramos en accesibilidad, en proximidad y en transparencia. El acceso a los contenidos publicados será ahora más ágil, y lo será también descargar y compartir artículos, de los cuales podrá hacerse asimismo una lectura más amable desde cualquier dispositivo y desde cualquier lugar.

Por otro lado, se ha incorporado a la plataforma la presentación de artículos, así como el seguimiento del proceso de valoración. Se ha pensado en un sistema que también permita la indexación en las principales bases de datos bibliográficos, lo que significa un paso más para lograr los requisitos de las publicaciones científicas en el ámbito de las ciencias sociales. Entendemos la web como un elemento vivo y dinámico que nos permitirá incorporar mejoras progresivamente.

La web de la RTS también facilitará la comunicación y la visibilidad en las redes sociales. Evidentemente, no estamos hablando de publicidad –que por sí misma no tiene ningún sentido en el proyecto de la RTS–, sino que la presencia en línea nos ofrece la posibilidad de llegar a más lectores y lectoras difundiendo y compartiendo el conocimiento generado desde la disciplina del Trabajo Social.

Esta apuesta por una mayor, y mejor, presencia en el ámbito digital no es en detrimento de la publicación en papel de la revista, somos conscientes del valor que aporta para muchas personas la lectura en este formato. Del mismo modo, tampoco querriamos que la automatización de determinados procesos sea interpretada como una barrera para seguir manteniendo un contacto individual y directo con cualquier persona que quiera dirigirse a nosotros.

Sabemos que esta web será la tarjeta de presentación de nuestra revista, la imagen de la RTS, pero, por encima de todo, para nosotros es especialmente importante que www.revistarts.com se convierta en una puerta abierta para recibir y compartir trabajos y reflexiones que nos ayuden a crecer colectivamente. La puerta a un espacio acogedor que contribuya a tejer una red junto con todos los integrantes de la comunidad profesional. Para conseguirlo, necesitamos vuestra complicidad, y por ello os animamos una vez más a presentar investigaciones y experiencias, a difundir los contenidos de la RTS y de la nueva web en las redes sociales y a hacernos llegar vuestros comentarios y propuestas para seguir mejorando.